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新春のお慶び申し上げます 
会長 柏原佳子 

昨年の 11月には、身近な方が、相次いで

マイコプロズマに見舞われましたが、12月に

なると他クラブクリスマス例会に参加できま

した。多くのビジター・ゲストをお迎えした芦

屋クラブクリスマス祝会も「楽しかった！」と

いうお声を聞き、特に次期会長の田辺ワ

イズから、「こんな楽しいクリスマス例会は

初めて！」と絶賛いただき、素敵なフィナー

レで締めくくる事が出来ました。 

個人的には、元旦の恒例の家族食事会､3 日の初ゴルフ、

西日本区大会の理事杯ゴルフコンペのチラシも無事送り終え、

今年もなんとか穏やかなスタートが切れたと感じていました。 

しかし、まずメンバーの異動届が 5 日に届き、後期半年報の

書き直し、話合いにもご本人の意思は固く提案も拒否され､

その上、上野ワイズが急な体調の変化からご入院と心配事

がドッと私を襲いました。 

「さくら祭り」の申し込み書、留学生交流会のお部屋の確保、

今までお世話をしてくださっていた羽太ワイズ・上野ワイズに改

めて感謝の思いが溢れました。お二方には、1 日も早いご回

復を祈るばかりです。今、自身が動けること、何か役に立てる

事に喜びを見いだせないのならワイズメンである必要は無いと

考えます。残念な日が多い中で、芦屋クラブの誇りを大切に

持ち続けたいと改めて思います。 
 
             １２月例会集計 
第 1 例会出席 
メンバー  １６名
メネット     名 
コメット   
ビジター  ３１名 
ゲスト    ７名 
合計    ６４名 

例会出席率 
出席者     １６名 
メイクアップ     名    
合計         名 
在籍者     １８名 
（内広義会員１名） 
出席率   94.1％ 

ＢＦ切手    
累計    ｇｍ 

ニコニコ 
 

 2,400 円 
累計  50,938 円 

主   題 

国際協会会長  A・シャナヴァスカーン (インド) 

“Together for a Better World “「より良い世界のために、共に」   
アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウォン（⾹港） 

   “Make a Great Impact” 「⼤きなインパクトを起こそう」  
西日本区理事  鵜丹谷 剛 （神戸クラブ） 

“Connecting Local to the World with YMCA” 

「つなげよう地域と世界、YMCA と共に」  
六甲部部長   小野勅紘 （西宮クラブ） 

   「一人は万人のために、万人は一人のために」  
芦屋クラブ会長   柏原佳子 

   「豊かなクラブライフを！」 

   「タレントを惜しみなく発揮しましょう！」 

 

今月の聖句  

彼らは無駄に労することなく生まれた子を死の恐怖に渡すこ

ともない。彼らは、その子孫も共に主に祝福された者の一族 

となる。              ＜イザヤ書 ６５章２３節＞ 
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１月第１例会（新春放談会） 

と き： ２０２５年１月１５日（水)  １９：00～２１：00 

ところ： ホテル竹園芦屋  

司会： 柏原佳子会長 
 
１．開会点鐘 柏原佳子会長 

２．ワイズソング斉唱 一同 

３．聖句朗読 島田 恒ワイズ 

４．食前感謝 島田 恒ワイズ 

５．会食・歓談  

６．新春放談会 

   「後期のスケジュール 」他 

７．第２例会議事録の承認  柏原佳子会長 

各事業委員の報告 各事業委員 

８．ＹＭＣＡ報告            横山徹太郎担当主事 

９．ニコニコ献金報告     坂東幸子ワイズ 

10．誕生日祝い 柏原佳子会長 

田辺征一・中山豊美（各ワイズ）・島田保子メネット 

11．閉会点鐘      柏原佳子会長 

 



１２月クリスマス祝会報告 
日時： 2024 年 1２月２３日(水) 18:00～21:00 

場所： ホテル竹園芦屋 飛鳥の間       （敬称略） 

参加者： 柏原会長、大岩、上野、桑野、権、島田、田辺 

堤、中島、中山、濵瀬、坂東、福原、船橋、山口 

（各ワイズ）＆横山担当主事   

ゲスト： 元メンバー・友人等 7 名 

ビジター： 井上真二神戸 YMCA 総主事 

神戸クラブ 10 名、 西宮クラブ 7 名 

神戸西クラブ 2 名、 神戸ポートクラブ 6 名 

姫路グローバルクラブ 5名     （総勢 54名） 
      
今年度は、パリオリンピックで日本選手の大活躍で多数の金

メダルを獲得し、大リーグでは、ドジャースの大谷選手の大活

躍で世界一を達成し日本中の野球ファンが TV にくぎ漬けと

なり、大いに日本人としてのプライドと大いなる歓喜を与えてく

れた年であった。まず、柏原会長の挨拶、開会点鐘にて、クリ

スマス祝会の開始となった。 

第一部： 礼拝の部 

進行役を島田ワイズにて行い、先ず、黙禱、賛美歌「もろび

とこぞりて」を姫路グローバル、三宅敬ワイズの伴奏で、全員

で斉唱した。島田ワイズより開会祈祷、聖書朗読と続き、権

ワイズからの奨励では、童謡の「赤い靴の歌」の偉人さんに連

れられて・・の偉人さんは、いい爺さんとも読める等、ユーモア

に溢れた言葉を紡ぎながらも、厳粛で、示唆に富んだ奨励と

なり、聖書からの抜粋「栄光と救いの到来」の小節の意味を

伝え、解説があった。 

続いて賛美歌「荒れ野の果てに」を全員で斉唱した。 

第二部：祝宴の部 

司会進行を柏原ワイズ・福原ワイズで進行開始し、ゲストビ

ジター紹介となった。 

祝辞を井上ＹＭＣＡ総主事、続いて鵜丹谷西日本区理事

の挨拶の後、食前感謝を上野ワイズ、乾杯の音頭を小野六

甲部長より頂き、全員での乾杯の発声で祝杯を挙げ開始と

なった。礼拝の部では、示唆に富んだ言葉頂き厳粛なる雰

囲気の後、愉しそうでくつろいだ賑やかな声と笑いが溢れてい

た。今年のエンターテイナーはチンドン屋さん「東西屋」の演奏

である。チンド

ン・チンドンと

太鼓、クラリ

ネット、バンジ

ョウの演奏で

賑 や か に 入

場してきた。 

どこか懐かしく、

子供のころに

見たチンドン

屋さんで、商店街の大安売りの賑やかな宣伝、ビラ配り等の

パフォーマンスを思い出していた。今回は、よく知った歌もあり、

一挙に会場の盛り上がりは頂点に達し、出席者は、愉しく、

懐かしい思い出がよみがえっているようであった・・・今回。チン

ドン屋さんの企画は、芦屋クラブの大岩ワイズである。楽しい

企画してくれたことを感謝しておきたい。 

続いて、オークションとなり、芦屋クラブの山口ワイズの威勢の

良いセリの声が会場に響き渡り、それぞれの品が競り落とされ

ていった。日本酒、ウイスキー、ワイン、ケーキ、アクセサリ＝等

高価な商品が持ち込まれており、面白くて楽しくオークションで

あった。中でも高価な真珠２セット：芦屋クラブ、堤ワイズ提供

が注目の的であった。 

赤い服、髭をつけたサンタさんに変身した横山連絡主事より商

品が配布され、料金は芦屋ワイズの女性が回収し昨年を上

回る９万円をＹＭＣＡ井上総主事に贈呈が出来、会場から盛

大なる拍手となった。皆様に多大なるご協力に感謝したい。 

あっという間に終演の時間となり、全員でＹＭＣＡの歌、きよし

この夜を歌う中、芦屋次期会長の田辺ワイズの挨拶となり、

柏原会長より閉会の挨拶、閉会点鐘で終了となった。今年

も愉しくて、賑やかなクリスマス会を開催でき、主催クラブとして

大変嬉しく、参加して頂いた皆様に感謝しておきたい。 

中でもの川越市から五十嵐ご夫妻、芦屋在住の井上様が

参加して頂き懐かしいい会話が交わされていた。元芦屋クラ

ブの重要なメンバーだっただけに嬉しい出来事であった。 

懐かしい気持ちになり、とってもいいものですね・・・ 

                            福原吉孝 

クリスマス祝会 礼拝報告 
会長開会点鐘に続き、芦屋クラブのクリスマス祝会は礼拝に

よって始められた。 

メッセンジャーの権甲植先生と司会の島田があらかじめ心した

ことは、先ず礼拝を厳粛に、しかも一人一人がクリスマスの意

味を自らに問い、自らの生き様を考える機会とすること、それ

が、イエス様のご降誕を祝い一人一人が真のよろこびにつな

がるという思いであった。 

礼拝に臨む気持ちを整えるための黙祷の時間を暫しもち、

「もろびとこぞりて」を全員で賛美、司会者が特に心した思い

のお祈りを捧げた。メッセンジャーが選択した聖書のテキストは、

旧約からイザヤ書 60 章、新約からマタイ書 2 章であり、朗読

された。イザヤ書は「栄光と救いの到来」を告げ、国々に暗闇

が覆う中に光が輝き、全てのものが輝きを目指して集まる記

述であり、権先生がクリスマスの光と重ねられた。続くマタイ書

は、幼子イエス様に出会うため東方から三名の博士が贈り物

を携えてやって来る物語である。彼らの専門である占星術を

超えた神秘な思いを受け止め探し求めてきたように、私たち

一人一人もそのような姿勢をもってクリスマスを迎えてほしいと

締めくくられた。奏楽は姫路からの三宅メンが担当くださり、黙

祷をもって礼拝を終了した。             島田 恒 



「今年のクリスマス」 
私、ワイズ歴は約 30 年になりますが、これまでは所属クラブ以

外のクリスマス例会に出席したことがありませんでした。クリスマ

スメッセンジャー以外はいつものメンバーでビジターもなく、食事

がいつもより少し豪華になるくらい。 

今回、初めて出席した芦屋クラブのクリスマス例会は驚くべき

ことばかり！会場の広さ、多くのビジター、豪華なエンターテイ

ンメント、数々のオークションと YMCA への献金、とまるで大き

な部会にでも出ているようでした。今年は月曜ということもあっ

て、出席者は少なかったが、土曜日だと１００人だったこともあ

ったとか。スゴイ！ 

芦屋クラブのクリスマス会にかける意気込みに圧倒されました。

これまでいろいろな試行錯誤を経て生み出された結果なので

しょう。その裏には熱いおもてなしの心と、やるからには最高の

ものにするというチャレンジ精神。これだけ立派なクリスマス例

会を企画するクラブはそう多くはないのでしょう。 

入会以来、第２例会はもちろんのことすべての集会に出て芦

屋クラブのすべてを吸収しようと意気込んでいましたが、１０月

以降体調を崩してしまい今回は何もお手伝いできず、同時に

クリスマス会運営の know-how を知る機会も逃してしまい残

念でなりません。                   田辺征一 

今年のクリスマス会のつぶやき、、、 
クリスマス会の楽しさは何といっても、最後に少年、少女にもど

って皆で手を取りあい輪になって、笑顔でクリスマスソングを歌

う時です。ワイズの結びつきを感じます。 

そして、懐かしい方々との再会、「とても楽しかったです。来年

も楽しみです。」と、固い握手でのお別れの時です。 

来年も皆さま、クリスマスをお祝いしましょう！ 

                          濵瀬 眞知子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神戸ワイズメンズクラＸ’mas 会 
「Christmas Vinyl Disc Night」1980 年代のダンスミュ
ウジックが主です。踊りまくってください！というメールが届き
ました。レガッタ＆アスレティッククラブは神戸で最初の伝
統あるクラブで、何度か訪れたレトロな会場です。 
クリスマスメッセージ・お食事タイムを終え、さぁDiscTime、 
始めて D.J. MISAKI が手でレコードを回す姿を目の当た
りにしました。ラグビーと余島キャンパーの二刀流？ ご自
宅にＤＪ機材も揃えておられるとか。外科病院の院長と
紹介され、その多才さにも驚きました。 
Party 続きのうえに運動不足、勝手に踊れるディスコ大
好きとあって最初から最後まで踊りました。エキサイトにダ
ンスをされるお仲間に負けじと恥ずかしさも吹っ飛び！楽
しかったです！芦屋クラブに多くのクリスマス参加者をゲッ
トできたことで心も弾んで！Merry Christmas! 

西宮クラブクリスマス例会 

阪神香櫨園駅夙川駅を降りるとその１角が暖かな光で
包まれたイタリアレストラン「カックチーナ」です。何度訪れ
てもドアを開ける瞬間からワクワクします。今年は、ビジタ
－は芦屋クラブの上野・桑野・柏原各ワイズの３人のみ、
西宮クラブメンバーのゲストが多く私達は、４名の上席に
案内されました。 

 

 

 

 

 
 
芦屋クラブは３日後、テーブルの配置を考えると後１名の
ご参加がほしい処、彼女が出席を約束くださいました。 
その日は、ワインが特に美味しくほろ酔い気分に満たされ
ました。メリークリスマス！            柏原佳子 

 
 

宮地京子特別メネット
が同席され華やかに会
話が弾みました。ワイン
とお料理､オーナ－のカ
ンツオーネでクリスマスム
ードに盛り上がりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２４年 12 月第２例会議事録 
場所： ホテル竹園芦屋 2F 会議場 

日時： １２月１８日（水） 17：00～19：00   （敬称略） 

参加者： 柏原会長・上野書記・桑野会計・島田 恒・ 

      堤 清・濱瀬眞知子・坂東幸子・福原吉孝 

（各ワイズ）＆横山担当主事 

☆ クリスマス祝会最終打ち合わせ 

・当日は４時集合 

・プログラムの時間割と役目を決定 

・オークションの品々について販売価格を検討した 

（別紙）当日持ち込みの品々もある事を確認 

担当福原・山口（各ワイズ）・横山担当主事 

・ピアノを追加・各伴奏について、姫路グローバルの三宅 

敬ワイズに依頼し承諾を得た 

・個々の役割を確認 

☆ 桑野会計より１１月報告があり承認 

☆ ２０２５年度予定  

・１月例会 新春放談会 

・２月留学生交流会２月１２日（水）人数とポトラックにつ 

いては１月第２例会で決定 

   次年度役員・地域奉仕事業主査 

・3 月例会 講演「阪神間で一番面白い会社を目指して」 

・4 月例会「桜祭り」を予定  

・５月移動例会 案（朝日新聞社を見学） 

・６月今期の振り返りと次期の方針 

その他 

・２０２５年２月２２日（土）神戸クラブ９５周年・メネット６０ 

周年＆井出 浩直前部長のエロマクロ－賞・受賞祝賀会 

会場： ザ・ガーデン・プレイス蘇州園 （阪急御影駅） 

参加費： 10,000 円 

・２０２５年４月２６日（土）神戸ポートクラブチャリティーコン 

サート 会場： 神戸聖愛教会礼拝堂 

参加費： 2,000 円 チラシ＆チケット 預かっています  

                     文責 上野恭男書記 

 

 
 

 
 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇神戸 YMCA ベルワイアー クリスマスコンサート 

神戸 YMCA ベルワイアーのクリスマスコンサートが、去る 2024

年 12 月 23 日（月）に行われました。 

今年で 32 回目を迎え、会場も神戸朝日ホールでの開催とな

りました。当日は 300 名ほどの方が来場され、盛況のうちに終

わりました。 

クリスマスの名曲からアメリカの作曲家のユニークな曲まで、13

曲余りが演奏され、心あたたまる・心が豊かになるハンドベル

の音色を聴き、クリスマスの楽しいひとときとなりました。 

2025 年も 12 月 23 日（火）にコンサートを実施予定です。ぜ

ひ、クリスマスのご予定に加えていただければと思います。 

◇神戸 YMCA 学院専門学校ホテル学科  

「卒業制作 模擬挙式」 

2024 年 12 月 13 日（金）、ホテル学科 2 年生による卒業制

作： 模擬挙式が執り行われました。２年間学んだ場所で、

集大成を発揮しました。 

チャペルでの挙式、教室でのパーティと 2 部構成で、それぞれの

プランナーとキャプテンが中心となり、模擬挙式を作り上げていき

ました。 

本番が近

づ く に つ

れ、放課

後毎日残

って準備

をしていた

2 年生。

本番では

ワンチーム

となり、何より自分たちが楽しんで進めていた姿が印象的でし

た。今年は人数が少なく、挙式・披露宴を作り上げることが

非常に困難な中、もがき苦しみながら学生たちはやり遂げま

した。終了後、リーダーを務めた学生による挨拶は、涙が止ま

りませんでした。4 月からは社会人となる学生たち。この経験

が、社会に出てからもそれぞれの場所で生かされることと思い

ます。                 担当主事 横山徹太郎  

YMCA ニュース 
 

『 聖句 読み説き 』 

２０２３年１０月７日、パレスチナの武装組織ハマスによる

イスラエル攻撃を機に始まった中東の紛争は止むことを知

らず、幼い子供から老いた人々の生命と住まいを奪い続

けている。 

攻撃の始まったすぐ後の１０月２０日に世界メソジスト協

議会のエルサレム代表事務所から発信された「平和を求

める祈り」を紹介する。 

「愛する神よ、ニュースを見て恐怖を覚えます。暴力は制

御不能に陥っています。何を考え、何を感じるべきかわか

りません。憎しみ、あるいは絶望に陥る誘惑が身近に迫っ

て来るのを感じます。どうか想い起こさせてください、イエス

をとおして知るあなたの愛から私を引き離すことのできる被

造物は何ひとつないことを。あなたの全き愛が私の恐怖を

追い出し、自由へと解き放ち、この苦しみの世界の混乱

のただ中で何をなすべきかを識別することが出来るように

               

 

柏原桂子会長へのメッセージ  

貴女の細やかなお気遣いに、何時も陰ながら感心、感

動しております。 

クリスマス祝会の時もテーブルに可憐なシクラメンの鉢が

置かれていました。 

貴女の顔がチラッと浮かびました。何時も少しイヤな雰囲

気になっても、サラッとにこやかに何気なく対処なさるので

す。柏原さま、貴女こそワイズメンズのお手本なのです。 

何時までも今の若さを保ち、ワイズの柱となって下さいま

せ。ありがとうございます。            坂東幸子 

 

編集後記： 新年明けましておめでとうございます。今年が 

皆様にとって素晴らしい年になりますよう！   桑野友子 


